



INTERNATIONAL MEDIA,

# Sejumlah Tokoh dan Pejabat Ikuti Perayaan Cap Go Meh 2573 Virtual INTI DKI Jakarta Bersama Gubernur Anies Baswedan

**JAKARTA (IM)** - Sejumlah tokoh mengikuti perayaan Cap Go Meh 2573 secara virtual yang diselenggarakan oleh Perhimpunan INTI DKI Jakarta bersama Gubernur DKI Jakarta Anies R. Baswedan.

Para tokoh tersebut yaitu Djauhari Oratmangun (Dubes Indonesia untuk Republik Rakyat Tiongkok merangkap Mongolia), Gandi Sulistyanto (Dubes RI untuk Korea Selatan), Mantan Dubes Cheko Arief Rachman, Zaki Anwar Makarim, Ketua Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Ketua Harian Indra Wahidin, Wakil Ketua Pui Sudarto, Edi Yansah, Harris Chandra, Ulung Rusman, Bendahara Nurjati Tanuwijaya, Mardaya Poo, Bambang Sunarko, Azmi Abubakar, Wali Kota Jakarta Barat, Walikota Jakarta Timur dan Fadjar Panjaitan (eks Sekda Prov. DKI).

Acara yang berlangsung Selasa (15/2) itu dipandu oleh

Gema INTI dan penerima beasiswa INTI CGS yakni Mercedes Amanda dan Michael Thenedy.

Ketua Perhimpunan INTI DKI I Wayan Suparmin menyampaikan Selamat Tahun Baru Imlek 2573 Kongzili dan selamat merayakan Cap Go Meh, dengan harapan semoga ditahun yang baru membawa keberkahan dan semangat baru serta Perhimpunan INTI semakin berkontribusi buat Negara.

"Cap Go Meh, selalu dihadiri Gubernur DKI Anies Baswedan, dan berlangsung di kawasan Glodok dengan sejumlah pertunjukan barongsai serta bazaar murah. Karena kondisi pandemic, penyelenggaraan terpaksa dilakukan secara virtual. Namun kali ini menjadi istimewa karena turut hadir Dubes RI untuk RRT Djauhari Orat Mangun dan Dubes RI untuk Korea Selatan Gandi Sulistyanto selaku ketua Panitia Imlek Nasional sejak



**KI-KA: Gubernur Anies Baswedan, Dubes Gandi Sulistyanto dan Teddy Sugianto.**

tahun 2018," kata I Wayan Suparmin.

Teddy Sugianto selain menyampaikan Selamat Tahun Baru Imlek 2573 Kongzili dan selamat merayakan Cap Go Meh, dia turut mendoakan yang sedang isoman dan dirawat di RS akibat terpapar Covid cepat pulih.

Lalu menyampaikan penghargaan untuk Gubernur Anies Baswedan yang selalu

hadir dan memberikan keteladanan dalam kebersamaan.

Pada kesempatan tersebut Teddy juga menyampaikan penundaan pelantikan pengurus Perhimpunan INTI periode 2021-2025, yang semula direncanakan 17 Februari mundur menjadi 18 Maret 2022 di Hotel Shanggrilla, Jakarta.

Selain itu, Teddy mengajak berbagai pihak untuk

turut serta membantu dan berkontribusi pada program pemerintah, yakni program pemulihan ekonomi dan ketahanan pangan.

Gubernur DKI Anies Baswedan menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada Perhimpunan INTI yang selama masa pandemic ikut serta membantu Pemprov DKI dengan beberapa kegiatan. Membantu

meningkatkan agar taat prokes, membantu proses vaksinasi dan membantu warga yang terdampak pandemic.

Gubernur Anies berharap, Jakarta dapat terus tumbuh berkembang, dan moment Cap Go Meh di tahun Macan, menjadi penambah ketangguhan sesuai persembahkan shio Macan yang tangguh, dan kuat.

Anies berharap keberadaan komunitas adalah merupakan cerminan persatuan yang ada di Indonesia. "Nanti di Pancoran akan ada Gapura, Terima kasih Pak Pui yang ikut berkontribusi, semoga ini merupakan, simbolnya persatuan yang kokoh berasal dari Pancoran.

Dubes Indonesia untuk Korea Selatan Gandi Sulistyanto menyampaikan rasa bangga, karena hakekatnya perayaan Imlek Intinya adalah kegiatan membantu sesama, bergotong royong, mendukung kebhinekaan dan pluralisme

dalam menjaga persatuan.

Sementara itu, Dubes Indonesia untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun menyampaikan hubungan RRT dan Indonesia yang semakin erat, terutama antara Presiden RI Joko Widodo dan Presiden RRT Xi Jinping.

Hubungan yang erat di bidang kesehatan, dimana Indonesia dijadikan HUB Manufaktur Kesehatan di Asia. Dubes juga menyampaikan diplomasi Ekonomi sehingga ekspor kita terus meningkat, dan kini telah Surplus.

Djauhari juga menjelaskan bahwa Investasi Tiongkok, saat ini ke 2 terbesar setelah Singapura, investasi tumbuh justru yang mendukung ekspor.

Dia juga menyampaikan walupun kondisi belum memungkinkan diplomasi Ekonomi tourism tetap dilakukan, sehingga kelas semakin memudahkan kunjungan wisata. • kris/bam



**Para pengurus dan anggota Perhimpunan INTI serta tokoh yang hadir dalam perayaan Cap Go Meh**

## Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar Gelar Perayaan Cap Go Meh Online

**DENPASAR (IM)** - Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar Selasa (15/2) lalu menggelar Perayaan Cap Go Meh Online.

Pewakilan lebih dari 10 komunitas Tionghoa dan tokoh Tionghoa, antara lain LIT, PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia), Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) dan lainnya ikut serta dalam acara tersebut.

Konjen Zhu Xinglong dalam sambutannya mengucapkan salam tahun baru Imlek yang tulus kepada warga Tionghoa dan huaqiao di wilayah konsuler.

Dia juga berterima kasih kepada semua orang atas dukungan dan bantuan mereka terhadap kinerja Konsulat Jenderal selama setahun terakhir.

Saat ini, Tiongkok telah mengatasi kesulitan pandemic Covid-19 dan menyelenggarakan Olimpiade Musim Dingin Beijing sesuai jadwal. Hal ini telah menyuntikkan kepercayaan dan kekuatan kepada dunia untuk mengatasi pandemic Covid-19.

Semua pihak diharapkan akan terus bersatu untuk me-

merangi pandemic Covid-19 sekaligus menjadi "jembatan" dan "duta" yang baik.

Selain itu juga memberikan kontribusi bagi kebangkitan kembali kejayaan bangsa Tiongkok serta kerjasama persahabatan kedua negara.

Konjen Zhu Xinglong mengatakan bahwa selama setahun terakhir, hubungan Tiongkok-Indonesia telah maju melawan tren sekaligus membuat kemajuan yang stabil

meski dalam kondisi pandemic Covid-19.

Kedua negara telah meluncurkan mekanisme dialog dan kerja sama tingkat tinggi serta "four wheel drive" di politik, ekonomi, budaya dan maritim telah menciptakan pola kerja sama bilateral baru.

Kedua negara terus menjadi teladan kerjasama dalam memerangi pandemic Covid-19. Tiongkok telah memberi Indonesia lebih dari 200 juta dosis

vaksin, termasuk 4 juta dosis vaksin yang disumbangkan. Mencakup 80% dari total jumlah vaksin yang diterima Indonesia.

Demi memberikan jaminan yang kuat untuk perjuangan Indonesia melawan epidemic.

Konsulat Jenderal Tiongkok Denpasar selalu mengutamakan kondisi Covid-19 di wilayah konsuler serta secara aktif memberikan

bantuan kepada wilayah konsuler dalam memerangi epidemic dan bencana alam.

Selama setahun terakhir, Konsulat Jenderal Tiongkok Denpasar telah berkali-kali menyumbangkan ventilator, masker, makanan dan bantuan logistik lainnya kepada pemerintah tiga provinsi dan berbagai lapisan masyarakat. Secara efektif mendukung wilayah konsuler untuk mengatasi kesulitan.

Konjen Zhu Xinglong menunjukkan bahwa Tiongkok selalu peduli terhadap kesehatan dan keselamatan warga negaranya yang berada di luar negeri.

Sebelum Tahun Baru Imlek, Konsulat Jenderal Tiongkok Denpasar dengan hati-hati menyiapkan dan mendistribusikan "Paket Tahun Baru Imlek" untuk mengirimkan kepedulian dan salam hangat negara Tiongkok kepada warga

negaranya dan warga huaqiao di wilayah konsuler.

Semua pihak diharapkan tetap percaya diri, terus melakukan langkah pencegahan pandemic Covid-19. Sekaligus merayakan Tahun Baru yang aman dan damai.

Pewakilan warga Tionghoa dan warga huaqiao pada pertemuan tersebut mengucapkan terima kasih kepada Tiongkok atas perhatian dan kepedulian mereka.

Sekaligus mengucapkan selamat tahun baru kepada rakyat Tiongkok.

Selain itu juga menyatakan rasa bangga dan kegembiraannya atas pencapaian luar biasa Tiongkok dalam pembangunan ekonomi, pencegahan pandemic Covid-19 serta pengendalian epidemic.

Juga keberhasilan penyelenggaraan Olimpiade Musim Dingin Beijing. Juga akan terus mengembangkan keunggulan diri sendiri dan berkontribusi pada peningkatan persahabatan bilateral.

Dalam kegiatan tersebut diartikan acara seni budaya yang menambah suasana bahagia dan damai. • idn/din



**Konjen Zhu Xinglong.**



**Para tokoh yang hadir dalam Perayaan Cap Go Meh Online Konjen Tiongkok di Denpasar.**

## PSMTI Kupang Apresiasi Program Wali Kota Kupang dan Siap Berkolaborasi Bangun Rumah untuk Warga

**KUPANG (IM)** - Pengurus PSMTI (Persatuan Sosial Masyarakat Tionghoa Indonesia) Kota Kupang, Rabu (16/2) lalu beraudiensi dengan Wali Kota Kupang Dr. Jefirston R. Riwo Kore, MM, MH di Kantor Wali Kota Kupang.

Ketua PSMTI Kota Kupang Fransisco Bessie dalam sambutannya menyampaikan bahwa dirinya baru saja diukuhkan sebagai Ketua PSMTI periode 2022-2026. Selain itu ia juga memperkenalkan pengurus baru PSMTI.

Lawyer muda NTT ini juga mengapresiasi kerja Pemkot yang dinahkodai Wali Kota Jeriko atas terobosan dan pencapaian program selama empat tahun memimpin Kota Kupang.

Dia katakana, PSMTI siap berkolaborasi bersama pemerintah menyukseskan program prioritas Wali Kota dan Wakil Wali Kota seperti program bedah rumah.

"Maksud kedatangan kami adalah ingin bersilaturahmi sekaligus memperkenalkan diri sebagai pengurus baru PSMTI. Yang kedua, ada usulan dari teman pengurus untuk membantu pemerintah. Karena kami sering melihat program bapak Wali Kota, kami sering



**Para pengurus PSMTI Kota Kupang beraudiensi dengan Wali Kota Kupang**

nonton live bedah rumah di fanpage atau facebooknya pak wali. Karena pengurus kami ada yang insinyur jadi beliau sudah desain rumah, yang mana awalnya kami memang mau membedah. Namun kami rubah planningsnya menjadi membangun baru untuk warga," ujar Fransisco Bessie.

Fransisco menambahkan, pihaknya berharap agar pemerintah dapat mendukung rencana mereka itu dengan membantu beberapa hal seperti membayar biaya tukang atau buruh bangunan. Sementara pihaknya yang

menyiapkan material.

"Misalnya seperti itu, kami tanggung materinya. Pemkot membantu biaya tukang. Mungkin nanti jika berkenan kami mau ajak pak wali juga bisa berkenan hadir supaya kita sama-sama melihat lokasinya," ujarnya lagi.

Dalam pertemuan tersebut, PSMTI langsung menyerahkan model desain bedah rumah kepada Wali Kota Kupang.

Dimana akan membantu pembangunan salah satu rumah warga di Kelurahan Fatululi sebagai contoh lang-

kah awal kolaborasi dengan pemerintah.

"Kami serahkan model gambar rumahnya. Kami berharap pemerintah kota bisa membantu untuk sama-sama membangunnya. Kami sudah melakukan survei awal ada rumah milik seorang warga yang biasa disapa Oma Benggu di Kelurahan Fatululi," jelas Fransisco.

Pada kesempatan tersebut, Wali Kota Kupang Dr. Jefirston R. Riwo Kore menyapa para pengurus PSMTI di Kota Kupang.

Dan berpesan agar PSMTI dapat membantu menjaga kerukunan antar etnis di Kota Kupang.

Wali Kota juga mengapresiasi dan dengan senang hati menyambut niat tulus PSMTI untuk membantu memperbaiki rumah warga.

Wali Kota Jefirston menambahkan rencana yang diajukan PSMTI tersebut membuktikan bahwa pemerintah tidak bekerja sendiri.

Namun membutuhkan dukungan dari berbagai pihak yang mau berkolaborasi untuk ikut membantu meringan-

kan beban masyarakat kurang beruntung di kota ini.

"Dalam berbagai kesempatan saya sering mengajak semua pihak yang mempunyai berkat lebih. Mari bersama pemerintah, kita bergandengan tangan memberi diri, berbagi berkat dengan saudara-saudara kita yang hidupnya masih sangat susah di kota ini. Apalagi dimasa pandemic, masih banyak sekali saudara kita yang hidupnya kurang beruntung," ajak Jeriko.

Menurut Jeriko, doa dan ajakannya terjawab dengan berbagai macam dukungan

dari berbagai pihak termasuk kehadiran PSMTI Kota Kupang. Dirinya juga berharap agar PSMTI bisa bekerja sama dengan pemerintah kota dalam berbagai program. "Alangkah luar biasa jika kita dapat bekerja sama dalam bidang lainnya juga," kata Jeriko.

Mantan anggota DPR RI dua periode ini setuju agar PSMTI bisa membangun rumah yang telah diajukan di Kelurahan Fatululi sebagai pilot project.

"Bapak-bapak kerjakan satu rumah sebagai contoh atau model. Saya juga akan bantu, karena tahun ini sudah terlambat karena anggaran sudah ditetapkan. Namun saya akan mencari jalan bantuannya dengan dana pribadi atau mencari donatur," kata Jeriko.

Wali Kota Jeriko juga mengajak PSMTI dapat berkolaborasi untuk berbagai program Pemkot lainnya.

Di akhir dialog, Ketua PSMTI meminta kesediaan Wali Kota untuk berkenan hadir menyerahkan rumah tersebut. Sekaligus menyampaikan terima kasih kepada Wali Kota Kupang yang berkenan menerima dan berdialog dengan pihaknya dalam kesempatan tersebut. • idn/din



## GIAT PEDULI SOSIAL

# INTI, Tidar Heritage Foundation, Yayasan Amal Tiga Roda, Enjoy Golf Club dan ABG Charity Club Serahkan Bantuan Perlengkapan Kesehatan ke BNPB

**JAKARTA (IM)** - Lima organisasi bekerjasama mengadakan "Giat Peduli Sosial".

Kelima organisasi yang terdiri dari Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), Tidar Heritage Foundation, Yayasan Amal Tiga Roda, Enjoy Golf Club dan ABG Charity Club tersebut menyerahkan sumbangan berupa perlengkapan kesehatan kepada BNPB (Badan Nasional Penanggulangan Bencana) yang diadakan secara simbolis di Manara Batavia, The President Lounge jalan K.H. Mas Mansyur No.126 Jakarta Pusat, Senin (14/2).

Prosesi pemberian sumbangan ini dihadiri oleh Lilik Kurniawan (Sekretaris Utama BNPB), SD Darmono (Chairman Jababeka yang juga pendiri Tidar Heritage Foundation), Zhong Wenlin (Ketua Yayasan Amal Tiga Roda), Teddy Sugianto (Ketua Umum Perhimpunan INTI), Radius Wibowo (Pendiri dan juga Senior Advisor Enjoy Golf Club), Dr. Ir. H. Erman Soeparno (Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi Indonesia ke-24, Ketua Tidar Heritage Foundation), Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Soepandji (Ketua Yayasan President University), Marlin Marpaung (Direktur PT Jababeka Long Live Living), Drs Efendi Hansen Ng (Koordinator Giat Peduli Sosial), Irjen Pol (Pur) Ricky F Wakanno, Harris Chandra, Candra Jap (Sekjen Perhimpunan INTI), Telly BW (Kasat Lantas Bekasi, mewakili Kapolres Bekasi) dan Sanny Suharti (Ketua Umum ATISD).

Koordinator Giat Peduli Sosial Efendi Hansen dalam pembukaan mengucapkan Gong Xi Fa Cai dan selamat hari kasih sayang dimana dalam rangka masih Imlek dan bertepatan dengan hari valentine.

"Semoga hari ini menjadi sejarah kita semua pada hari ini dapat berbuat sesuatu untuk semua. Menyapa para tamu yang hadir dan berterima kasih atas waktu dan kesempatan untuk memberikan sumbangan kepada BNPB berupa per-



Efendi Hansen



SD Darmono



Candra Jap



Lilik Kurniawan



Zhong Wenlin



Teddy Sugianto bersama para perwakilan organisasi foto bersama dengan Lilik Kurniawan, setelah pemberian buku kegiatan INTI.

engkapan kesehatan," ujarnya.

SD Darmono Chairman Jababeka yang juga pendiri Tidar Heritage Foundation dalam kata sambutannya mengatakan, memang bencana terus menerus datang tanpa silih berganti, mulai dari pandemi, tetapi bencana Krakatau dimana seluruh selat tanpa pariwisata berhenti total, karena pemberitaan yang begitu menakutkan padahal tidak ada apa-apa, Krakatau itu meletus itu tiap hari bukan sekali mungkin ribuan pertahun, tetapi beritanya seolah-olah baru kejadian.

Ini juga seperti pademi ini juga hoaks-hoaksnya berkepanjangan terus menerus pimpinannya jadi paranoid. Ini katanya tidak akan selesai karena virus baru sudah siap, jadi ini semua bencana ini beban berat untuk BNPB.

Belum lagi ukraina yang akan memisah dengan Rusia, maka menguatirkan bila terjadi perang.

"Kita melihat ini mungkin peringatan buat kita semua

bahwa Yang Maha Kuasa kurang berkenan dengan kita, kumpulnya kita semua ini, saya harap juga Pak Teddy yang memegang organisasi besar INTI bisa mengerahkan semua teman-teman dari pengusaha Tionghoa, tentu sangat bermanfaat bagi kita untuk bisa bergotong-royong. Kalo kita tidak bersama-sama tentu tidak akan mampu, tentu

Jababeka dengan upaya kita membangun yayasan – yayasan untuk membantu kekurangan yang ada yang terutama orang yang susah. Dan juga Marlin Marpaung yang membangun rumah jompo kelas atas selama 10 tahun nanti dapat dikolaborasi. Karena itu perlunya Giat Peduli ini terus dilakukan apalagi hari ini dalam rangka kasih sayang agar lebih lagi,

terlebih lagi di masa pandemi seperti sekarang ini dan bisa saling tolong menolong. Dan perlu juga didaftar apa yang diperlukan untuk diberikan bantuan, sehingga perlu adanya komunikasi antara yang memberi dan yang diberi, karena itu perlunya kerja sama seperti ini. Itulah keluh kesah dan mohon maaf bila ada salah dalam penyampaian,"

ujar Darmono.

Sekjen INTI Candra Jap yang juga memberikan sambutan mengatakan bahwa organisasinya menyambut dengan hati terbuka kerjasama sosial ini.

"INTI memang bergerak dibidang kemanusiaan dan Pendidikan. Dengan Lilik, BNPB sudah sering berkolaborasi, untuk informasi juga mengakomodir rumah yang dibangun cepat dalam waktu 10-14 hari yang cocok untuk rumah di tempat bencana. Pagi ini kami dari INTI sangat berterima kasih dapat bersama mengadakan giat sosial ini, semoga ini menjadi awal untuk kedepan kita lebih banyak lagi bergerak kegiatan kemanusiaan bersama-sama," ujar Candra Jap.

Sekretaris Utama BNPB Lilik Kurniawan, mewakili BNPB, mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan.

Dia mengatakan dengan INTI sudah empat tahun BNPB bekerjasama dalam

membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Masih banyak saudara kita yang ada di wilayah Indonesia ini yang perlu dukungan dari semua, karena sejatinya memang menangani bencana ini tidak bisa oleh pemerintah sendiri, anggaran pemerintah untuk menanganai bencanaun setiap tahun turun. Apalagi untuk prabencana karena ini bukan hal yang seksi, tidak dilihat media massa seperti pencegahan, integrasi peringatan dini, padahal itulah kunci dari penanganan berdampak. Mengatasi bencana adalah urusan bersama dan ini haruslah dengan gerakan yang mengajak semua pihak bekerjasama. Tentu kapasitas BNPB mengajak untuk didukung bukan saja saat bencana, tetapi juga pencegahan agar memperkecil bencana yang ada. Inilah yang kita harus lakukan agar kedepan hubungan ini semakin baik dan bermanfaat bagi masyarakat, dan salam sehat untuk kita semua," terang Lilik.

Sementara itu Ketua Yayasan Amal Tiga Roda Zhong Wenlin dalam kata sambutannya sangat berterima kasih untuk kesempatan menyerahkan sumbangan dari Taiwan.

Dia menjelaskan bahwa Yayasan Amal Tiga Roda merupakan yayasan untuk kegiatan sosial para pendatang dari Taiwan yang ada di Indonesia, seperti bencana di Palu juga pernah memberikan bantuan ke sana. Hubungan persahabatan Indonesia dengan Taiwan sangat akrab. Dan semoga kedepan dapat bersama bekerjasama lebih lagi untuk memberi bantuan kepada yang membutuhkan," kata Zhong Wenlin.

Setelah itu dilakukan penyerahan secara simbolis kepada Lilik Kurniawan Sekretaris Utama BNPB Lilik Kurniawan, semua pihak lalu berdiskusi membahas rencana kegiatan kedepannya. • kris



Teddy Sugianto, secara simbolis, menyerahkan sumbangan ke Lilik Kurniawan.



Teddy Sugianto, didampingi SD Darmono, Zhong Wenlin, Telly BW dan Radius Wibowo secara simbolis menyerahkan sumbangan ke Lilik Kurniawan.



Zhong Wenlin, didampingi Teddy Sugianto, secara simbolis menyerahkan sumbangan ke Lilik Kurniawan.



Radius Wibowo secara simbolis menyerahkan sumbangan ke Lilik Kurniawan.

## Warga BSD City Dapat Vaksin Booster melalui Aplikasi OneSmile di Fasilitas Sinar Mas Land

**BSD CITY (IM)** - Dalam rangka mendukung pemerintah untuk pemulihan dari pandemi Covid-19, Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang bekerja sama dengan Sinar Mas Land dan SehatQ menghadirkan sentra vaksin booster gratis bagi warga BSD City dan sekitarnya.

Kegiatan tersebut dilaksanakan 15 Februari – 27 Februari 2022 di Pasar Modern Intermoda dan beberapa kawasan di BSD City, antara lain Foresta, The Icon, Avani, De Park, Greenwich, dan Vanya Park.

Sebanyak 750 dosis vaksin

disiapkan per hari. Hal tersebut memberikan kemudahan bagi warga BSD City dan sekitarnya guna mendapatkan vaksin

booster sebagai perlindungan ganda.

Chief Transformation Officer dari Sinar Mas Land,

Mulyawan Gani menyampaikan bahwa Sinar Mas Land mempermudah para pemilih dan penghuni di BSD City

untuk mendapatkan jadwal vaksin secara online.

"Khusus bagi warga BSD City, pendaftaran vaksinasi

dapat dilakukan melalui aplikasi OneSmile. Warga harus melakukan aktivasi IPL atau Kode Keluarga di OneSmile

terlebih dahulu.

Dengan adanya aplikasi ini, warga sangat dipermudah karena tidak perlu lagi antri terlalu lama untuk mendaftar. Selain itu, warga BSD City dapat memilih lokasi vaksin dan waktu kedatangan melalui aplikasi OneSmile.

Bagi calon penerima vaksin booster, pastikan Anda sudah memiliki tiket vaksin ke-3 di aplikasi PeduliLindungi. Cek tanggal yang tertera disana, apakah sudah sesuai dengan jadwal yang diinginkan. Informasi lebih lanjut dapat dibaca di Instagram @OneSmile\_SML. • bam



Para Peserta Vaksin booster saat menunggu vaksinasi.



Tenaga medis melayani warga peserta vaksinasi booster.

## 23 Februari, Sejumlah Lembaga dan Ormas Gelar Vaksinasi Massal Kebangsaan di Banda Aceh

**BANDA ACEH (IM)** - Sejumlah lembaga dan organisasi di Banda Aceh turut berpartisipasi aktif dalam upaya mempercepat program vaksinasi COVID-19 yang diadakan oleh pemerintah.

Partisipasi tersebut antara lain dengan mengadakan vaksin massal yang akan diselenggarakan pada Rabu (23/2) mendatang di Gedung Serba Guna Vihara Dharma

Bakti, Jalan Panglima Polim 70, Banda Aceh.

Hal tersebut disampaikan Ketua Hakka Aceh Kho Khie Siong pada Sabtu (19/2) lalu.

Panitia akan menyiapkan berapapun jumlah masyarakat yang mendaftar untuk divaksin Covid-19.

Baik untuk vaksin tahap I dan vaksin tahap II. Maupun vaksin booster," jelas Kho Khie Siong.

Aksi sosial bertajuk Vaksinasi Massal Kebangsaan ini terbuka untuk umum.

Dan diselenggarakan secara berkolaborasi dengan Binda Aceh, FKUB dan FPK Banda Aceh, PSMTI Aceh, Hakka Aceh dan Vihara Dharma Bakti.

"Saya berharap kegiatan vaksinasi ini akan bermanfaat bagi masyarakat untuk mempercepat penanganan pandemi

COVID-19 dengan menciptakan imunitas kelompok di masyarakat," harap Kho Khie Siong. • idn/din

Lembaga dan Ormas yang berpartisipasi dalam Vaksinasi Massal Kebangsaan Banda Aceh.

